

# Comenzó II Bienal del Sur, en Caracas

---



Caracas, 3 dic (RHC) La II Bienal del Sur, Pueblos en Resistencia se inauguró este domingo en el Museo de Arte Contemporáneo, de Caracas, con la participación de artistas de 35 países, así como colectivos culturales y maestros venezolanos de gran trayectoria.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el ministro para la Cultura, Ernesto Villegas, convocó a visitar la muestra con la convicción de que otro mundo es posible.

Desde este domingo 3 de diciembre hasta el 25 de febrero de 2018 se realizará la bienal, esta vez en homenaje a la República de Trinidad y Tobago para reconocer la obra intelectual que esta nación legó al mundo.

Pintura, escultura, dibujo, artes gráficas, arte mural, fotografía, instalación, arte textil, video arte, documental, performance y ensamblajes, forman parte de las propuestas que se exhibirán.

Asimismo, el público podrá disfrutar de foros, conversatorios, visitas guiadas, proyecciones de películas y talleres gratuitos con los artistas participantes, informó el Instituto de las Artes de la Imagen y el Espacio (Iartes).

(Con información de La Radio del Sur)



## **Radio Habana Cuba**